

Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Verlegung der Bushaltestelle am Lenbachhaus in Richtung Hauptbahnhof unmittelbar an den U-Bahnhof Königsplatz

Der Bezirksausschuss möge beschließen, dass die Bushaltestelle Königsplatz in Fahrtrichtung Hauptbahnhof vom jetzigen Standpunkt am Lenbachhaus, unmittelbar an den U-Bahnhof Königsplatz verlegt wird.

Begründung:

Die im Zuge der Alternative 5 neu einzurichtende Haltestelle Gabelsbergerstraße wird in Fahrtrichtung Hauptbahnhof sehr dicht an der bestehenden Haltestelle Königsplatz liegen. Eine Verlegung der Haltestelle Königsplatz in den Bereich südlich der Kreuzung mit der Briener Straße würde kurze Umsteigewege von und zur U-Bahn bieten.

München, 25. Februar 2019

Antragsteller: Gerhard Mittag